

学校統合後の地域はどうなる

沼澤 道也 委員

問 地方創生推進交付金を活用した中田地域の取組と、今後の学校統合後の地域のあり方について伺いたい。

答 総合政策課長

中田地域の活動は、令和2年度で5年目となり最終年になる。地域としても、

意見の相違もありながら、苦労を重ねてアンケートを実施し、地域の本音を聞いたのが大きな成果であった。この3月15日に地域運営組織を立ち上げ、総会をし、4月



旧中田小学校

1日からスタートする。町としても、今後も見守っていく考えである。

その他の質問

- 各学校の新コロナウイルス感染対策について
- 地域おこし協力隊について
- 産地パワーアップ事業について
- 資格取得事業について



ふるさと納税パンフレット

ふるさと納税の新たな返礼品を

寒河江 宏一 委員

問 ふるさと納税寄付金はどのような方が多いのか、また新たな返礼品など今後の取組みを伺う。

答 総合政策課長

令和元年においては、一定数のリピーターがおり、お米やお酒などの、金山の農産物を希望されている方が多い。

また、返礼品を納入される方と意見交換して、魅力のある新しい返礼品を開発し加えていきたい。例えば令和2年度からは、体験特化型の返礼品も考えている。

その他の質問

- 地域おこし協力隊について
- 国民健康保険料について

今後の臭気対策はどう取り組む

早坂 憲明 委員

問 令和元年度で、大商金山牧場での臭気軽減実証試験検証事業が終わるが、見えない臭いに苦しむ住民もいる。今後の臭気対策への考え方を伺う。

答 産業課長 大商金山牧場に対する臭気対策は、町としての5年間の実証実験は終了する。この間、

一定の効果は得られたが、まだ完全ではない。また、昨年は大商の設備の不具合で、ある時期に臭気が出てしまっしたが、改善



大商金山牧場

がなされていると聞いている。今後も、今までの検証を踏まえ臭気対策に万全を期して、対応を行っていくと伺っている。

- その他の質問
- 町税等収納対策について
 - 会計年度任用職員について

基金の見通しは

矢口 政一 委員

問 資産活性化基金の1億円を維持して新たな中央公民館が必要だと思ふ。予算編成にあつては、身の丈に合った見直しなのか。また、今後の見通しについて伺う。

答 総合政策課長

当初予算の編成について、117項目について事業見直しを行い、16件、約3000万円の減額見直しとなった。さらに基金の取り崩し調整をして、現実的にやるべき事業を計上した。突発的な災害に対応す



改築が待たれる中央公民館

るには基金が多いに越したことはないが、基金を維持しながら、今後、少しでも増やせるようにしていきたい。

- その他の質問
- 財政運営基金について
 - 公債費について
 - 中央公民館大規模改修について

診療所無床化へ準備は大丈夫か

須藤 典夫 委員

問 令和3年度から診療所の無床化について、沢山の課題がある。特に住民が心配しているのが、今後、入院患者をいつまで迎えられるのか伺う。

答 診療所事務長

無床化への準備期間については、新しい先



町立金山診療所

生の考えもあるが、現在のところぎりぎりの所まで置いておくという形で考えている。その後は、県立新庄病院、真室川町立病院等への紹介や転院をして頂く予定であるが、その時点で新しい先生の方針に沿って対応する。

- その他の質問
- 小学校統合について
 - 旧田茂沢分校について

広域連合 継続出来るのか

柴田 清正 委員

問 最上地区広域連合は、金山町・真室川町・鮭川村・戸沢村の4町村で平成19年度に発足して以来、松坂代表監査委員から12年間監査をしての意見を伺いたい。

答 代表監査委員 広域連合

況にある為、金山町全体として考えてほしい。今後、4町村が同じ方向性で行くのが重要となる。

- その他の質問
- 街並み景観づくりについて
 - 持続可能な町づくりについて



山形県国民健康保険団体連合会（寒河江市）